

NEWSPAPER

Polsek Indramayu Tingkatkan Keamanan dengan Patroli Sambang di Perumahan Estte Regency

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.PAPER.CO.ID

Aug 12, 2023 - 05:59



Polsek Indramayu Tingkatkan Keamanan dengan Patroli Sambang di Perumahan Estte Regency

Indramayu, - Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali menguatkan upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat

dengan melaksanakan patroli sambang di lingkungan perumahan.

Kegiatan patroli ini dilakukan dalam rangka memberikan rasa aman serta memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif di wilayah tersebut.

Patroli sambang ini dilaksanakan pada hari Jumat, tanggal 11 Agustus 2023, dimulai pukul 21.00 WIB hingga selesai.

Sasaran utama dari patroli sambang ini adalah perumahan Estte Regency Kecamatan dan Kabupaten Indramayu.

Tim patroli akan berkeliling di dalam perumahan, berinteraksi dengan warga, dan memastikan situasi keamanan dan ketertiban tetap terjaga.

Melalui kegiatan ini, Polsek Indramayu ingin membangun kedekatan dengan masyarakat serta mengidentifikasi potensi gangguan kamtibmas.

Kapolsek Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menjelaskan pentingnya patroli sambang dalam mencegah tindakan kriminalitas dan menjaga ketentraman di lingkungan perumahan.

"Patroli sambang adalah salah satu bentuk upaya kami dalam memberikan perlindungan serta mencegah potensi gangguan keamanan di tempat tinggal masyarakat," ujarnya, Sabtu (12/8/2023) pagi.

Pada kesempatan itu, personil Polsek Indramayu juga mengajak masyarakat Perumahan Estte Regency untuk turut serta berperan dalam menjaga keamanan lingkungan. Warga diminta untuk berkolaborasi dengan polisi dalam melaporkan kejadian mencurigakan atau informasi terkait kejahatan kepada pihak berwenang.

"Kami mengimbau warga untuk tetap waspada, serta berperan aktif dalam menjaga keamanan di sekitar lingkungan tempat tinggal. Kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," tambah Kapolsek.

Dengan patroli sambang ini, kami berharap dapat memberikan dampak positif dalam membangun keamanan bersama dan menciptakan lingkungan yang kondusif bagi seluruh warga. Langkah-langkah preventif seperti ini adalah bukti nyata dari komitmen Polsek Indramayu dalam memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik kepada masyarakat. Ujar Kapolsek.